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Обратите внимание:

В этом году 
н а ш е м у  
л ю б и м о м у  
и н с т и т у т у  
исполнилось 15 
лет! В рамках 
у ч е б н о г о  

заведения он вполне зрелый 
фрукт, а в ранге самостоятельного 
вуза он молод, при этом он 
совмещает мудрость и знания 
учебно-консультационного центра 
и совр ем ен н ость и стиль 
сегодняшнего КГТЭИ. В честь 
института был организован 
концерт в родном актовом зале. 
Приятным моментом было то, что 
пришли поздравить ректорат, 
сотрудников, преподавателей и 
студентов ректоры других вузов. 
Редколлегия поздравляет всех с 
этой датой и желает дальнейшего 
процветания. Даешь 15x100!!!

В этом выпуске:

ПАРА ФРАЗ

«ДЕТИ ГЕРМЕСА» 
ПОБЕДИЛИ

КРАЕВАЯ ТУРИАДА

СИМ-СИМ, ОТКРОЙСЯ

ПЕРСОНА:
НАЛИВКИНА 
Надежда Ивановна

ДЕЛА ОБЩЕЖИТСКИЕ. 
РАЗМЫШЛЕНИЯ

КАК Я ИСКАЛА РАБОТУ

КАК ВЫЖИТЬ В ЖЕНСКОМ 
КОЛЛЕКТИВЕ?

«ТАЛАНТЫ РАСЦВЕТАЮТ 
ВЕСНОЙ»

МУЗЕЙНАЯ НОЧЬ

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ НА 
НАШЕ РАСПИСАНИЕ!

КОНКУРС:
КТО ЕСТЬ КТО?

ДЕНЬ ПОБЕДЫ
Давно уже отгремели залпы салюта, 

возвестившие победу российского народа и его 
Вооруженных Сил в великой борьбе с фашизмом. 
Все дальше в историю уходят события минувшей 
войны, но подвиг, совершенный нашим народом 
в годы Великой Отечественной войны, всегда 
будет жить в памяти человечества.

Благодарные потомки, счастье и свобода 
которых были завоеваны ценой миллионов 
жизней героев, свято чтут их подвиг, воздвигая 
памятники и м ем ориалы , создают  
художественные полотна, книги, воспевающие 
бессмертные подвиги.

22 июня 1941 года навсегда останется 
страшной датой в памяти каждого человека 
нашей страны. В этот день СССР вступил в войну, 
которая была жестокой и тяжелой.

Вставай, страна огромная,
Вставай на смертный бой,

С фашистской силой темною,
С проклятою ордой...

Одолев врага в тяжелых сражениях, 
победители вернулись с войны и в кратчайшие 
сроки восстановили разрушенную страну, 
вырастили достойную смену себе.

Уходит от нас поколение победителей, 
завещая любить и защищать свою Родину.

Совсем немного осталось времени до Дня 
Победы, который мы будем праздновать в 60-й 
раз.

С каждым годом всё меньше остается 
ветеранов Великой Отечественной войны,

которые защищали нашу землю от немецко- 
фашистских захватчиков.

И в нашем институте работали преподаватели- 
фронтовики: кандидат экономических наук Иван 
Макарович Воронков, кандидат исторических 
наук Геннадий Петрович Сафронов, кандидат 
экономических наук Борис Сергеевич Уралов, но 
к сожалению они не дожили до наших дней и не 
встретят День Победы.

Все дальше и дальше от нас эта дата -  9 Мая 
1945 года. Немногие фронтовики встретят 60- 
летие Победы. В нашем крае их осталось чуть 
более двенадцати тысяч человек.

Уносят от нас годы в далекую память Великую 
Отечественную войну. Но народная мудрость 
гласит: «Кто старое помянет, тому глаз вон, а кто 
забудет -  тому оба». Поэтому-то в городах и сёлах 
собирается 9 Мая народ почтить память павших, 
чествовать тех, кто дожил до наших дней, пройдя 
испытания войной, напомнить молодому 
поколению о том, какой ценой достались 
сегодняшние мирные дни.

Вечная слава героям, павшим в боях за 
свободу и независимость нашей Родины! Вечная 
слава фронтовикам, вернувшимся с полей 
сражений!

Администрация вуза, профсоюзный комитет 
искренне поздравляют всех студентов, 
преподавателей и сотрудников КГТЭИ с великим 
праздником - Днем Победы. Счастья, здоровья, 
удачи всем!

Ректорат

ПАМЯТЬ, ОПАЛЕННАЯ ВОЙНОЙ
Накануне великой даты -  Дня Победы, на очередное заседание Клуба любителей поэзии, 

посвященное творчеству Юлии Друниной, прошедшей поля сражений санитаркой, мы пригласим 
ветеранов -  фронтовиков Железнодорожного района г. Красноярска.

Ветеранов Великой Отечественной войны: Таисию Семеновну Танкевич и Георгия Гавриловича 
Крестьянинова представила председатель совета ветеранов Баталова В.М.

Таисия Семеновна молодой девушкой ушла на фронт добровольцем и все годы войны была на 
переднем крае санитаркой. Она спасала раненых, выносила их с поля боя, за свои заслуги награждена 
медалями и орденами.

Георгий Гаврилович начинал свою службу моряком, а затем был артиллеристом, войну закончил 
майором, теперь подполковник запаса. Оба ветерана закончили войну на Дальнем Востоке, сражались в 
Манчжурии против Японии. Они рассказывали о том, что им пришлось пережить на этой страшной, 
жестокой войне с фашистами. Они не скрывали, что было очень страшно, хотелось выжить, что было 
голодно и холодно, но они честно исполняли свой воинский долг в борьбе с врагом.

Члены Клуба задавали вопросы ветеранам, которые подробно отвечали на них. Таисия Семёновна в 
конце заседания сказала, что ей уже за 80, но если бы случилось защищать Родину, то она повторила бы 
это снова, пошла на войну добровольцем. Так же ответил и Георгий Гаврилович. Все присутствующие на 
мероприятии познакомились с творчеством Ю. Друниной, читали стихи, так как многие знакомы с ее 
поэзией.

В конце вечера все пели песни о войне, благодарили ветеранов за их боевые подвиги, вручили им 
памятные подарки.

Проводили ветеранов Великой Отечественной войны под музыку Д. Тухманова «День Победы».

Иванова Н.Л.

Все наши праздники люблю и чту. 
Но День Победы -  это День Победы.

Душа летит в такую высоту -  
Летит за невернувшимися следом...

Ю. Друнина

ПИСЬМО БЛАГОДАРНОСТИ
Мы, пенсионеры-инвалиды, очень тронуты добрым вниманием руководства общежития № 1: Заводчиковой Г.А., 

Аникеевой А.В., Оленевой А.Н., которые оказывают нам помощь. Так, по их просьбе оказать нам помощь студентки 
Сауман А. (гр. Б-04-1Д) и Куркович И. (гр. ТО-04-1) вымыли в наших комнатах окна. Мы не в состоянии это сделать. 

Спасибо всем вам что помогаете старым и больным.

С уважением, Рогалева Н.В. и ШвецЛ.Г.
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20 апреля около 6 тысяч студентов дружными колоннами двинулись от своих 
вузов к администрации города, дабы протестовать против намеченной реформы 
образования. Причем мы, студенты, в общем-то и не против реформы, если она 
достойная. Но в этом случае неуемная энергия и свободолюбие подняли массы 
студентов на бунт. Выступающие студенты говорили горячо и от души (не то, что 
нынешние политики). Каждый из нас искренней дочерней (сыновней) любовью любит 
свой вуз. При том любой из институтов или университетов имеет свою специфику и 
индивидуальность. Никто не хочет ее терять. Вывод: Лозунг № 1 «Нет 
объединению вузов».

Нынешний студент-человек экономичный и практичный, само собой не имеющий 
желания платить за учебу. Да и о других думает. Вывод: Лозунг № 2 «Нет 
сокращению бесплатного образования».

Как много проблем связано с транспортом! Не только молодежь, но и взрослые 
сетуют на него. А если в институт с пересадками ехать? А домой на выходных к маме 
с папой заглянуть? Вывод: Лозунг № 3 «Верните бесплатный проезд».

Студенты - народ ранимый, чуткий. А во время сессии вообще жутко нервный. Эх, 
где же те дни, когда любой студент мог подлечить свое хрупкое здоровье, измученное 
экзаменами, в профилакториях и санаториях? Все бы сессии были сданы на отлично! 
Вывод: Лозунг № 4 «Оздоровление молодежи необходимо».

И так далее, и тому подобное... все высказывались, пытаясь повлиять на судьбу 
студенчества. Но не думаете ли вы, уважаемые реформоваятели, что получится как 
всегда? Говорите так хорошо, а на деле все наоборот. Студенты - народ наивный и в 
некоторых делах несведущий, но помните, мы - ваше будущее!

По окончании митинга была принята резолюция, которая будет отправлена 
президенту РФ Путину В.В.

Мы верим...
Лялюк Л.

ПАРА ФРАЗ
Всех, безусловно, волнует будущее студенчества, и митинг был тому подтверждением. В 

этом номере выскажутся по поводу реформы образовании те, кто не успел сделать это на 
митинге. Вот что нам отвечали на вопрос «Как вы относитесь к намеченной реформе 
образования?»

Федорова О.М., доцент кафедры менеджмента
Никак не отношусь. Думаю, лучше после реформы не будет, только хуже.

Отрубенко Ирина, студентка гр. ЭУ-02-3
Я надеюсь, что именно такую реформу, какую намечают, проводить не будут, потому 

что это «антиреформа». Но это только мои надежды, а мнение студентов вряд ли кто-то 
будет учитывать.

Демченко С.К., доцент кафедры правоведения и экономической теории
Я сомневаюсь, что кто-то рассчитывал эффективность реформы образования. 

Разрушить хорошее в образовании легко, а создать новое, лучшее - сложно.

Хрульков Алексей, студент ЭТ-02-2
В том, что реформу проводить нужно, я нисколько не сомневаюсь, так как тот уровень 

образования, который существует сегодня, лично меня не устраивает. С другой, стороны, 
необходимо, чтобы данная реформа затронула именно те проблемы, которые актуальны, а 
не породила новые.

Лялюк Л., студентка ЭУ-02-3
Модернизировать систему образования необходимо, но при этом нужно учесть все 

«подводные камни». Самое обидное, что на нашу систему образования начали равняться 
иностранные вузы, а мы хотим в одночасье все это разрушить.

Демченко С.К., 
зам. проректора по ВР

«ДЕТИ ГЕРМЕСА» ПОБЕДИЛИ

22.04.2005 г. в актовом зале Красноярского государственного педагогического 
университета состоялась межвузовская деловая игра «Экономические парадок
сы». Участниками этой игры были команды студентов из 4-х красноярских вузов 
(КГПУ, КГТЭИ, КрасГАСА, ВСИТ).

В команду КГТЭИ входили студенты факультета экономики и управления и 
учетно-экономического: Федорова Олеся (ЭТ-04-1), Луткова Полина (ЭТ-04-2), 
Мардоголямов Сергей (ЭТ-02-2), Шовхалов Шамиль (ЭУ-03-2),Зверева Вика (ЭУ- 
04-1) и Ромашов Олег (ЭУ-04-1).

Деловая игра состояла из пяти конкурсов. В первом конкурсе «Приветствие 
команд» в течение 5 минут требовалось отразить название команды, девиз и 
специфику вуза. Команда КГТЭИ придумала себе удачное название «Дети Герме
са».

Второй конкурс «Разминка» предполагал написание как можно большего количества 
экономических терминов. В ходе розыгрыша выпала буква «Р ». Наша команда в этом 
конкурсе вырвалась далеко вперед. Ребята знают такие термины, как «реэкспорт», 
«реимпорт», «ревальвация» и много других.

В третьем конкурсе «Картины в лицах» «Дети Гермеса» изображали пантомиму -  
падение биржевого индекса S&P.

Четвертый конкурс «PR -кампания» предполагал рекламу товара. Наши ребята 
рекламировали колготки. В ходе рекламы мы узнали множество альтернативных спосо
бов использования данного товара.

В последнем конкурсе команды 
в течение 5 минут представляли 
версию экономического парадокса.
«Дети Гермеса» в качестве парадок
са выбрали политику Центрального 
Банка России по поддержанию 
высокого курса доллара и сдержи
ванию тенденции укрепления 
рубля.

По результатам игры места 
р асп ред ели ли сь  следующ им  
образом:

I место -  команда КрасГАУ
II место -  команда КГТЭИ
III место -команда КГПУ
Кроме всего прочего, «Дети

Гермеса» получили приз зрите
льских симпатий. Ребят активно поддерживала команда болельщиков (1 курс ФЭУ), а 
также Тамрико Бардадзе (ЭТ-02-2) своим чудесным выступлением.

Демченко С.К., 
зам. проректора по ВР

В рамках Дней науки 12 апреля 2005 г. на учетно-экономическом факультете была проведена региональная научно-практическая конференция студентов, аспирантов, молодых 
ученых: «Проблемы бухгалтерского учета, налогообложения, аудита и экономического анализа в условиях реформирования российской экономики». В конференции принимали 
участие студенты 3 и 4 курсов УЭФ, аспиранты и студенты других вузов: СибГГУ, КрасГАСА, КГИЦМиЗ.

Участники конференции предлагали много актуальных на сегодняшний день проблем и вопросов, выступали с докладами на заданную тему. В конце конференции был 
проведён конкурс докладов.

Призовые места заняли:
1- е место поделили студентка 4 курса УЭФ гр. ЭУ-01-1 Шулина Е. и команда студенток гр. ЭУ-01-4к.: Сорока П., Шпак А., студентка 3 курса УЭФ Никулина Д.;
2- е место -  Лялюк Л., студентка гр. УЭ-02-3;
3- е место -  Бирючевская Я., студентка гр. ЭУ-01-2.
Все участники конференции получили в подарок сборник статей, выпущенный по итогам этой конференции.
Кафедрой экономического анализа и статистики будут проводиться конференции: «Теория экономического анализа», «Комплексный экономический анализ хозяйственной 

деятельности».

Логинова Оксана, 
студентка гр. ЭУ-02-3.

КРАЕВАЯ ТУРИАДА СИМ-СИМ, ОТКРОЙСЯ
Уже более двадцати лет каждую весну на майские праздники в четырнадцати 

километрах от деревни Усть-Бирь (Хакасия) проводится краевая туриада пешего туризма.
Во время похода туристы заходят в деревню Усть-Бирь, знакомятся с жителями. Особое 

внимание участники оказывают бывшим фронтовикам, пожилым людям. Мы заходим к 
ним в дома, знакомимся, предлагаем свою помощь. Помогаем им наколоть дров, починить, 
покрасить надворные постройки.

В заключении нашего похода в деревню даем небольшой концерт, исполняем для 
жителей песни времен Великой Отечественной войны.

Когда-то, лет двадцать назад, наши предшественники посадили около деревни аллею 
Славы. Теперь деревья стали большими и красивыми. Для жителей деревни -  это память о 
ветеранах Великой Отечественной войны и тех, кто ушел из этих мест защищать Родину и 
погиб.

Зонова Лена, 
студентка гр. ЭМ-03-3

Очень удивится очередной студент, опаздывающий на ленту в аудитории 7-34, 
когда вместо привычной двери с табличкой номера кабинета увидит...стену!

Согласитесь, у человека первой реакцией будет шок: «Где ж она, родимая, куда 
пропала, где искать?!..» А в голову полезут мысли: «Уж не последствия ли это бурно 
проведенного вчерашнего вечера...»

На самом же деле все намного проще — у аудитории 7-34 перенесли дверь. 
Теперь она располагается немного не доходя самой кафедры. Возможно, это было 
сделано для того, чтобы студенты меньше толпились у кафедры, и преподавателям 
спокойней жилось. Что ж, будем надеяться, что преследуемая цель будет достигнута.

Егорова Оксана, Шпакова Ольга, 
гр. ЭУ-02-2
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НАЛИВКИНА НАДЕЖДА ИВАНОВНА

Наливкина Н.И.

Сегодняшняя рубрика «Персона» посвящена одному из талантливейших и добрейших преподавателей нашего института Наливкиной 
Надежде Ивановне. Она старший преподаватель кафедры экономического анализа и статистики. Коллеги, студенты очень тепло отзываются о 
Надежде Ивановне.

В 1975 году Надежда Ивановна окончила математический факультет Красноярского государственного университета. И уже в 1981 году 
была приглашена на(шим институтом на кафедру экономического анализа. По сей день Надежда Ивановна радует нас своим жизнелюбием и 
душевной добротой. Она, несмотря на огромную загруженность на работе, вырастила двух замечательных детей. Любит спорт, закаляется, к 
чему, кстати, призывает и всех студентов. Ни одно мероприятие вузовского масштаба не обходится без ее участия, будь то капустник или 
концерт. 27 апреля Надежда Ивановна организовала для 2-го курса «Поле статистических чудес». Все прошло здорово, была очень веселая и 
дружеская атмосфера. А иначе у Надежды Ивановны и не бывает! Как студентка, учащаяся у нее, могу сказать одно: пусть я не знаю в нужной 
степени спецдисциплины, но статистику я знаю хорошо. Она отличный педагог и замечательный человек. Я горжусь знакомством с ней.

Комментарий друзей (Иванова Н.Л.): Она прекрасная и надежная подруга, с которой всегда хочется пообщаться. Надеюсь, что наша 
дружба продлится долгие годы.

ЛялюкЛ.

ДЕЛА ОБЩЕЖИТСКИЕ. РАЗМЫШЛЕНИЯ КАК Я  ИСКАЛА РАБОТУ
Свободное время в общежитии своими впечатлениями, поем песни,

проходит весело, а потому незаметно. шутим. Для новичков - это возмож-
В праздничные дни в актовом зале ность познакомиться с теми, с кем
проводятся дискотеки с развлекатель- предстоит жить под одной крышей,
ной программой: конкурсы, розыгры- Когда присутствуешь на таких
ши, шутки, и все это поощряется мероприятиях, невольно задумыва-
призами. Конечно же, насыщенный ешься: а может, это начало огромной и
досугжильцов и гостей общежития это крепкой дружбы на долгие годы?
заслуга нашего «начальства»: Галины Я уверена, у кого бы вы ни спроси-
Анатольевны и Людмилы Николаевны. ли, нравиться ли им жить в общежитии,
Только благодаря им проводятся все ответят: «Да, конечно!». Ведь
всевозможные познавательные общежитие это наше маленькое
вечера. Стремление этих людей отдельное государство. Естественно,
разнообразить жизнь студентов всегда как у всякого государства, есть свои
достигает своей цели. Вот, например, трудности, прелести, недостатки,
из обычного, казалось бы, «Дня Бывает, что длинными зимними
здравоохранения» был сделан вечерами выпиваем помногу чашек
конкурс на лучшую стенгазету на тему: горячего чая, чтобы согреться. Бывает,
«Жизнь без наркотиков». В этом не находим общего языка с вахтёрами,
конкурсе мы участвовали с удов- которые делают вид, что не помнят
ольствием. себя в молодости и забыли, как

На общих собраниях общежития хотелось погулять подольше. Бывает,
часто присутствуют гости из отдела по просидишь в очереди в душ, а когда
делам молодежи Железнодорожного подойдешь твоя очередь, так его
района, центра «А н ти С П И Д », закрывают, потому что время вышло,
психолог. Недавно была встреча с Уютные комнаты, чистые коридоры,
ветеранами Великой Отечественной хорошие соседи, друзья-это мой дом,
войны. На собраниях, встречах мы наш дом! И пусть есть некоторые
обсуждаем с ними актуальные темы, минусы, ведь их меньше, чем плюсов,
получаем массу новой информации -  Хотя есть ещё о чём помечтать,
пищу для ума. У нас регулярно Хотелось бы технически оснащенную
проводятся литературные вечера для комнату для занятий с компьютером,
любителей поэзии. Ну и конечно же, спортивную комнату, и неплохо было
всеми любимый «капустник» прово- бы открыть ларек на первом этаже,
дится в конце сентября начале Как известно, надежда умирает
октября. Это вечер, плавно переходя- последней. Может быть, общими
щий в ночь, когда собираются все усилиями мы добьемся всего, о чем
проживающие на этаже в одну мечтаем!
дружную компанию. Мы рассказываем
друг другу о проведенном лете, о Савчук Катя,
новых происшествиях, делимся студентка гр. ИТ-01-4Д

КАК ВЫЖИТЬ В ЖЕНСКОМ КОЛЛЕКТИВЕ?
Корреспонденты нашей газеты тельно, когда я учился в школе, две 

попросили меня поделиться с трети нашего класса составляли 
читателями рассуждениями о жизни в парни, и когда я пришел в институт, то 
женском коллективе. Хотелось бы мягко говоря мне было немного 
начать с одного старого анекдота: непривычно учиться в группе, в

«Приходит студент-отличник в которой 27 девушек. Но нужно отме- 
деканат и говорит: тить, что это чувство длилось совсем

- Все, ухожу из института! недолго. Женская группа это потряса-
Декан в недоумении спрашивает: ющее явление, и дело не в том, что
- Как так, почему, у тебя с деньгами тебя постоянно окружает такое

проблемы? Так мы тебе поможем, количество красивых девушек, в такой 
стипендию повысим, на работу группе всегда более добрая, уютная, 
устроим. теплая атмосфера. И не было такого

- Да нет, что вы, с этим все нор- дНЯ за три года учебы, чтобы я устал от
мально. общения с нашей группой, всегда,

- Может быть с преподавателями когда идешь с плохим настроением в 
какие проблемы, так мы все решим. институт, стоит только войти в аудито-

- Нет, спасибо, даже не уговаривай- рию, и сразу настроение улучшается.
те-' Это не может не радовать.

- Что же тогда случилось? Надо также отметить, что за это
- Понимаете, когда я на первом время мы все достаточно сильно 

курсе учился, приходил в институт и сблизились, и я испытываю чувство 
постоянно выслушивал женские братской ответственности за всех них, 
разговоры о том, кто с кем вчера всегда готов помочь в любом деле, 
познакомился, гулял, расстался и т.д., переживаю и волнуюсь за судьбу 
то я терпел. Когда на втором курсе они каждой из них. Вообще женщина -  это 
при мне одевали колготки, поправляли самое Прекрасное, что есть на свете, и 
лифчик, переодевались я терпел. Но Мы, мужчины (пусть нас и не так много), 
когда на третьем курсе мне присни- обязаны любить и защищать их, и я 
лось, что я иду по улице в колготках, на думаю со мной согласятся все парни 
каблуках и в макияже, я точно решил - нашего института.
пора уходить».

Так вот, в отличие от героя из Хрульков А.Н.,
анекдота, сны мне такие не снятся, и председатель студенческого совета 
уходить я даже не думаю. Действи-

Студент —  свободный и жизнерадостный человек, независимый в своих суждениях. 
Но материально зависимый от родительского крыла. Юношеский максимализм всегда нас 
тянет к подработкам, к ощущению своих денег. Стипендии хватает на раз сходить в кино. 
И в то же время все понимают, что теория без практики —  это не дело. Работодатели не 
берут молодого специалиста без опыта работы, если и берут, то в качестве почти 
бесплатной рабочей силы. И вот я, студентка бухгалтерского факультета 3 курса, думала, 
что меня с руками везде возьмут. Открываю газеты, внимательно читаю все бегущие 
строки ТРЕБУЕТСЯ. Как человек скромный, обзваниваю объявления, где нужен 
помощник бухгалтера. По одному телефону объясняют, что сейчас у них имеется 
помощник на испытательном сроке, перезвоните через неделю. Сразу возникают мысли о 
целой цепочке помощников на месяц (для предприятий очень выгодно: результат в 
любом случае и затраты минимальны). По другому телефону требуется помощник с 
оказанием экскорта. Третье объявление: помощник бухгалтера в кафе. Мне сообщили, 
что вакантное место уже занято. Спустя 3 дня раздается телефонный звонок, и милый 
голос девушки предлагает мне прийти на собеседование, если меня устроит работа в 
офисе с людьми, со свободным графиком. Я, вся в мечтах о денежном будущем, новых 
интересных знакомствах и новых перспективах, сбегаю с лент. Прихожу в большой дом со 
множеством различных офисов, где меня встречают с огромным журналом регистрации: 
кто пришел и к кому. Пришла заранее, даже за дверью дождалась ровно четырех, хочу 
заявить себя как человека пунктуального. Ужасно волнуюсь, так как вижу, что подходит 
довольно много народу, оцениваю свои шансы. Приглашают в кабинет меня и еще 
девушку, предлагают немного рассказать о себе. Девушка оказалась с юрфака КГУ со 
знанием ПК и неплохим английским. Может, хотела цену себе набить, не знаю. Я 
оказалась не из робкого десятка- также немного приукрасила действительность. У нас 
поинтересовались, хотим ли мы работать на себя. Ну, кто же не хочет все себе, 
любимому, и побольше! И тут началась обработка нас по полной программе. О золотых 
горах, причем в евро, о товарах, о суперпредложении и тому подобное. Наш 
«работодатель» Татьяна все рассказывала на собственном примере о том, что она из 
простой лесосибирской девчонки превратилась в бизнес-леди. Невольно начинаю 
рассматривать: одежда не из фешенебельного бутика, ногти обломаны и наполовину 
стерты. В общем, прекрасной дамы нет. Пока Татьяна отлучилась, я у своей соперницы 
выяснила, что она пришла в кадровое агентство, неувязочка получается. Меня 
продержали 2 часа, давя на психику, Татьяна оказалась неплохим психологом. После 
таких случаев только и остается студентам быть промоутерами, мерчандайзерами и 
агитбригадой. Как хочется спокойно отучиться 5 лет и без проблем найти 
высокооплачиваемую работу, но ведь это лишь мечты...

Еремина Анастасия, 
студентка гр. ЭУ-02-2

В Красноярске прошел ставший уже 
традиционным фестиваль студенческого 
самодеятельного творчества «Студен
ческая весна 2005». В течение марта- 
апреля студенты вузов и техникумов 
Красноярска соревновались в различных 
конкурсах: хоровое пение, эстрадная песня, 
фольклорные коллективы, рок-группы, 
авторская песня, танцевальные коллекти
вы, СТЭМ.

В нашем институте проходил конкурс 
авторской песни. Ребята исполняли свои 
песни и песни известных бардов под гитару. 
В этом конкурсе, в номинации «испол
нители», второе место занял наш дуэт Суге- 
Мадыр Денис и Михалев Александр

(руководитель Лысенко А.Т.) Танцевальный 
коллектив «Тандем» (руководитель Потапо- 
вич А.), занявший второе место, представил 
публике свой великолепный восточный танец.

Необходимо также отметить, что в 
танцевальном конкурсе, в номинации 
«сольный танец» первое место заняла наша 
студентка Ольга Потылицина.

Поздравляем, молодцы!
В заключение пожелаем нашим студентам 

проявлять побольше творчества, инициативы 
и энтузиазма, надеемся, что в следующем 
году у нас будет больше призовых мест и мы 
не ударим в грязь лицом.

Потеряйко Т. А., 
Харькова М. Г.
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Стр. 4 Под знаком  МЕРКУРИЯ

ПЕТР
Ильич Чайковский  
(1840-1893)
Русский композитор

Имя величайшего русского 
композитора золотыми буквами 
вписано в историю мировой 
музыкальной культуры. Многое из 
того, что он сделал, можно 
определить словом «впервые». 
Петр Ильич первым создал 
трагическую симфонию, открыл в 
опере лирико-драматический жанр, 
стал автором классического 
симфонического балета.

9 МАЯ

ПОБЕДА
советского народа в Великой
Отечественной войне против
немецко-фашистских
захватчиков
(1941-1945)

24 МАЯ

16 ап р еля , в честь своего  
восем надцатилетия, Красноярский  
музейный центр провел свою шестую 
музейную ночь (МИ). В этот раз темой 
одного из самых ярких культурных событий 
города Красноярска стал «Вкус жизни».

Для тех, кто не в курсе, стоит объяснить, 
что этот проект родился в 2002 году и за 
время существования уже давно перерос 
масштабы городского, теперь он 
представляет собой тематическую ночную 
программу, которая включает в себя не 
только традиционные формы музейной 
деятельности -  вернисажи, но и 
музыкальные концерты, видеопоказы, арт- 
шоу, перфомансы, ди-джейские сеты и 
многое другое.

В эту ночь каждый посетитель мог 
ощутить целую коллекцию вкусов, запахов, 
звуков, ощущений и настроений.

Лейтмотивом был кофе —  напиток, 
который предпочитают люди разных 
возрастов, культур и увлечений. На каждом 
этаже было расположено огромное 
количество кофеен, где все желающие 
могли насладиться любимым напитком.

Вот так, сидя в одной из них, слушая 
музыку Адриано Челентано можно было 
случайно встретить свою старую любовь и 
улыбнувшись этому человеку, снова 
почувствовать то самое...

Но вернемся к описанию самого 
мероприятия. Путешествуя по музею, ты 
словно оказываешься в разных мирах. На 
входе всех встречал человек, который 
просто бродил и играл на саксофоне, 
причем делая это так, как будто никого 
кроме него и музыки вокруг и нет вовсе.

Волшебной казалась площадка с

эфиопскими песками. С одной стороны 
расположен огромный круг, на котором 
песком разного цвета выложена история 
кофейного зерна, а с другой стороны можно 
было самостоятельно изготовить свой 
собственный мандала (шар,круг) желаний 
при помощи круглого кусочка картона, клея 
и все тех же песков. Затем девушка, 
исполнительница желаний, беседовала с 
тобой на тему загаданного и после 
одобрения надевала амулет тебе на шею.

А неподалеку любой желающий мог 
стать гончаром и на настоящем гончарном 
круге изготовить собственный глиняный 
сосуд, вдохнув в него жизнь и частичку 
себя. Запомнилась мне «арабская» 
площадка. Удобно расположившись, люди 
л ю б о в а л и с ь  т а н ц е м  ж и в о т а ,  
расслаблялись, узнавали свое будущее по 
картам Таро, наслаждались вкусом 
свежесваренного арабского кофе. Авторы 
данного проекта создали очень уютную 
атмосферу, и многим совсем не хотелось 
покидать это место. Особенно в роль 
входили гости мужского пола, явно ощущая 
себя арабскими шейхами.

Всех очаровала «мыльная» площадка. 
На стенах из брусочков обычного мыла 
были выложены чудные картины, а в самом 
центре поставили ванну с милой девушкой, 
которая брызгала на всех проходящих 
мимо водой. Надо отметить, что эта дама 
заслуж ила наибольш ее внимание 
фотографов.

На суд зрителей в верхнем зале были 
представлены работы начинающих 
красноярских режиссеров. Может, особо 
захватывающим это зрелище и не было, но 
вот идеи, которые несли многие фильмы,

действительно заслуживали внимания. 
Получилось достаточно интересно и 
своеобразно.

Все присутствующие на МН любители 
рок-н-ролла были явно порадованы 
обилием любимой музыки. Площадка перед 
сценой конференц-зала во время 
выступлений практически не пустовала. 
Под Славу Глюка конечно пели всем залом 
(«..Пролетают кометы стороной, значит, все 
ненапрасно!..»). В холле расположился ди- 
джейский пульт, за которым отыграли свои 
сеты engin, sparky boy и c_rob. Народ мог 
плясать до упаду под «что душе угодно».

Обо всем рассказать сложно, можно 
только отметить, что все действо 
необходимо увидеть своими глазами. В эту 
ночь каждый мог воплотить свои идеи в 
жизнь. Быть кем угодно, принадлежать 
любому времени и любой культуре.

Не жалейте ни времени, ни денег, 
обязательно станьте участником этого 
мероприятия, если еще этого не сделали. 
До встречи на МН!

Лена Кириллова, 
студентка гр. ЭУ-02-2

У вас возникло 
много вопросов по 
поводу учебы, досуга 
или просто хочется 
поделиться своими 
м ы с л я м и ?
Специально для вас 
открываем новую 
рубрику «Обратная 
с в я з ь » ,  г д е  
указанные в вашем 
письме проблемы  
будут рассмотрены
экспертами (преподавателями, профсоюзом, 
ректоратом и т.д.). Ищите ящик с логотипом 
нашей газеты! Пишите письма!

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ НА НАШЕ РАСПИСАНИЕ!
В нашем институте обучение проходит в две смены. Студенты первого, 

четвертого, пятого курсов учатся в первую смену с 8— до 13—, а студенты второго и 
третьего курсов учатся с 13— до 18—. Но на деле это разделение получается 
достаточно условным. Мы, студенты 3-го курса, часто учимся с 1022 утра, а студенты 
4-го курса, бывает, учатся и с 11— до 16—. Являясь студентами старших курсов, 
многие хотят устроиться на работу, но ни один работодатель не будет 
подстраиваться под наше расписание. Конечно, некоторым студентам удается 
работать, но в ущерб учебе.

Хотелось бы обратиться к составителям расписаний, особенно старших курсов, с 
просьбой сделать это разделение на две смены не условным, а по возможности 
реальным!

Потеряйко Т.А., 
студентка гр. ЭУ-02-3 

Харькова М.Г.,

К0ЯКУрС КТО ЕСТЬ кто?
В этом номере мы решили провести конкурс и выявить ваше знание преподавательского состава нашего института. Вы должны узнать 

в лицо изображенных ниже достойных людей и принести свои ответы в аудиторию 4-34.
Узнавай, приходи, получай призы!

ШОЛОХОВ
Михаил Александрович  
(1905-1984)
Писатель

Проза Шолохова захватывает 
читателя душевными 
переживаниями персонажей, их 
необычными судьбами. Всем 
известны его произведения: 
«Тихий Дон», «Донские рассказы», 
«Поднятая целина», «Они 
сражались за Родину».

Главный редактор Иванова Н.Л.
Редактор Лялюк Л.
Технический редактор Злобин С.В.
Отпечатано в типографии «Амальгама». Тираж 1 000 экз. Заказ 462

КРАСНОЯРСКИМ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ТОРГОВО-ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ИНСТИТУТ
Наш адрес:

г. Красноярск, ул. Л. Прушинской, 2 
Телефон (3912) 21-95-33, факс (3912) 21-17-74, e-mail gazeta@kgtei.kts.ru

КАЛЕНДАРЬ 

7 МАЯ

МУЗЕЙНАЯ НОЧЬ

mailto:gazeta@kgtei.kts.ru

